

COMUNICADO No. 101 de septiembre 20 de 2021

PARA: Rectores de Instituciones Educativas Departamentales de los municipios de Guamal, Pivijay y Zona Bananera.

DE: Secretaría de Educación Departamental y Universidad Jorge Tadeo Lozano

ASUNTO: Invitación a participar del proyecto “Implementación de una estrategia de agricultura sostenible en el Departamento de Magdalena para la reactivación económica y la consolidación de la seguridad alimentaria en el Poscovid-19 en los municipios de Guamal, Pivijay, Zona Bananera”.

Apreciados Rectores y Apreciadas Rectoras:

La Gobernación del Departamento del Magdalena, bajo el liderazgo del Dr. Carlos Eduardo Caicedo, a través de la Secretaría de Educación, en cabeza del Dr. Luis Guillermo Rubio, y con el apoyo de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, implementará el proyecto “Implementación de una estrategia de agricultura sostenible en el Departamento de Magdalena para la reactivación económica y la consolidación de la seguridad alimentaria en el Poscovid-19 en los municipios de Guamal, Pivijay, Zona Bananera”.

Este proyecto, tiene como objetivo desarrollar sistemas de producción sostenibles de frutas y hortalizas de alto valor nutritivo bajo condiciones protegidas, que apalanquen la reactivación económica de sectores clave y fortalezca la seguridad alimentaria del departamento de Magdalena. Además de lo anterior, en el proyecto se planeó abordar temáticas relacionadas con la viabilidad económica y de mercado para el establecimiento de sistemas hortícolas bajo condiciones protegidas, implementará sistemas de producción demostrativos basados en el concepto WEF (Nexo agua, energía y alimentos) haciendo uso de energías renovables y transferirá el conocimiento generado a la población objetivo del proyecto y contará con la participación de profesores de las facultades de Ciencias Naturales e Ingeniería y Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad.

Se trata de un proyecto que integra la investigación con las comunidades de estudiantes y de productores, en tal sentido, para iniciar el trabajo con las comunidades, una de las primeras actividades del proyecto consiste en la selección de los beneficiarios directos del proyecto, representados en instituciones educativas y organizaciones de producción agrícola ubicadas en los municipios de ejecución del proyecto. Se espera impactar al menos 450 estudiantes de instituciones educativas oficiales y 10 organizaciones de producción agrícola. La selección tanto de las instituciones educativas como de las organizaciones de producción agrícola se realizará a través de una convocatoria abierta en la que los interesados podrán postularse de acuerdo con los términos de referencia correspondientes.

Por lo anterior estamos invitando a las Instituciones Educativas de los tres (3) municipios beneficiados a participar en la convocatoria dirigida a las instituciones educativas oficiales, que cuenten con la especialidad agropecuaria y que deberán estar ubicadas en los municipios de Guamal, Pivijay y Zona Bananera del Departamento de Magdalena, la convocatoria estará abierta hasta el día viernes 25 de septiembre de 2021. Así las cosas, reiteramos nuestra solicitud de diligenciamiento de los formatos anexos y remitirlos prontamente a los correos: **carlos.bojaca@utadeo.edu.co** - **nellybarroscer@gmail.com**

Agradecemos su atención y quedamos atentos a sus inquietudes,

Cordialmente,



NELLY BARROS CERCHIARO

Asesora de Despacho

SED MAGDALENA

Anexamos formatos de postulación y carta de compromiso.